

INTERES

Inaugura Paco Treviño obra de canalización pluvial

El munícipe de Juárez dijo que la obra beneficiará a decenas de familias en el tema de las inundaciones.

Publicado hace 2 meses el 5 enero, 2022



El alcalde de Juárez, Francisco Treviño Cantú inauguró una obra de canalización pluvial que acabará con las inundaciones que regularmente padecen habitantes de un amplio sector del municipio en temporada de lluvias.

Una gran parte del canal, que comprende unos 500 metros lineales y atraviesa la Colonia Privada Jardín, está revestido con acero y concreto.

“Esta obra va a ser de gran beneficio para los vecinos aquí de Privada Jardín, y además de Pedregal de Santa Mónica, Jardines de La Silla, Salvador Chávez y otras colonias aledañas que también sufrían en temporada de lluvias con las inundaciones”, informó el alcalde.

MÁS OBRAS

Y anunció que para este año vienen más obras de este tipo en Juárez, porque hay zonas del municipio muy susceptibles a las inundaciones cuando se presentan fuertes precipitaciones.

“Estoy viendo los paquetes de obras que vienen para este año, y estamos palomeando ya realizar algunos pluviales, uno de los cuales será en la Avenida Eloy Cavazos, donde está la entrada a la Colonia Sierra Vista”, informó Paco Treviño.

Añadió que esta obra va a beneficiar, además de los habitantes de la Colonia Sierra Vista, también a los vecinos de Ex Hacienda El Rosario, Villas de La Hacienda y otras colonias aledañas.

“Porque en temporada de lluvias quedan incomunicados y ya no pueden entrar de Guadalupe hacia Juárez ni viceversa de Juárez hacia Guadalupe... Y con ese pluvial vamos a darle un buen desfogue”, expresó el alcalde.

“Y vamos a realizar otro (canal pluvial) que será de gran beneficio para los vecinos de Valle Sur, Valle del Virrey y Monteverde, donde está el negocio conocido como La Tarimera en la Carretera a Reynosa, ahí también es un punto muy vulnerable en temporadas de lluvia. Ya vamos a iniciar los trabajos en estos próximos meses”, indicó Paco Treviño.

TEMAS RELACIONADOS:

CLICK PARA COMENTAR



MAS NOTICIAS



DATOS / 5 horas ago
Descartan las fotomultas en Nuevo León



INICIO / 5 horas ago
Demandan rehabilitar escuelas sin agua ni luz



INICIO / 5 horas ago
Busca MC prevenir la violencia y delincuencia



DATOS / 17 horas ago
Anuncia PRI ayuda a mujeres emprendedoras



INICIO / 19 horas ago
Propone Raúl Lozano biciestacionamientos en NL